



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I テーマ

2011.7～
2012.6
RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立 原 雅 夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2012年4月5日合併号

第1061回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 国歌斉唱
- 3 ロータリーソング斉唱
- 4 四つのテスト
- 5 来賓紹介(副会長)
- 6 会長挨拶
- 7 幹事報告
- 8 出席報告
- 9 委員会報告
- 10 記念祝福
- 11 スマイルボックス
- 12 クラブ協議会

本日の記念祝福				
《会員誕生》杉山俊一 野本俊光 日野義弘				
《ご夫人誕生》小寺登紀江 岩田幸代				
月日	総数	出席	MU	%
4/5	37			
3/29	37	37		100
	当番 プログラム			
本日	越阪部会員	クラブ協議会		
4/12(木)振替	国際・社会	4/7・8 文化フェア「綿菓子販売」		
4/19(木)	梶山会員	卓話「コーヒーセミナー」		
4/26(木)	木曾会員	「天文学について」巽正典会員		

第1059回 例会 3月 22日



「東日本大震災・被災地～現地取材報告」

柳内 仁 齋藤 栄二 中島 洋志 野藤 修三 会員

【会長の時間】 上園 俊樹】

元R I 2 7 0 0 地区(福岡) ガバナーで九州大学医学部名誉教授の廣畠富雄(ひろはたとみお)氏の著書「ロータリーの心と原点」の中で「ロータリー五得」という言葉があります。本来は囲碁五得、つまり囲碁をしながら五つの得るものがある。この言葉は書道界の大御所柳田泰雲氏の言葉です。「得好友、得人和、得教

訓、得心悟、得天寿。つまり好き友を得る、人の和を得る、教訓を得る、心に悟りを得る、そして天寿を得る」という言葉です。

ロータリーには大きく言って5つの得るものがある。まず、第一にロータリーでよき友、良い友人を得る事ができる。これは素晴らしい事です。次にロータリーの寛容の精神のもと、人と接し相手を思いやることができる。更に例会を通じていろいろな教訓を得るし、心に悟りが得られる。そして最後に天寿、長寿が得られる。ロータリアンは全体にアクティブであり、それだけ健康・長寿が得られるのではないでしょうか。四つのテストに従えば人と楽しく交わり自分も平静な心でいられるし、世の人々からの信頼も得られるでしょう。

最近全国的に会員の減少が大きな問題になっています。退会者を少なくし、会員を増やすためにはロータリーの魅力の再発見が必要だと思います。ロータリーの魅力がこの「ロータリー五得」に込められています。御承知のようにロータリーには「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉があります。「入りて学び」とは例

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
●例会場：セレス所沢
●住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
●E-mail : info@te-rc.com
●H P : http://www.te-rc.com

会 長 上園 俊樹
幹 事 小寺 勲
会報広報委員長 洞口史典子

会に出席して親睦、そして友情と思いやりに支えられたクラブ奉仕を学ぶことかと思います。

「出でて奉仕せよ」ですがロータリーでは人に仕える、または尽くすという事です。この奉仕活動を行うことによって活動に参加した者だけが味わえる達成感があるものです。これこそ奉仕活動の醍醐味といえるものかと思います。本日は「ロータリーの魅力」について若干話をさせて頂きました。以上「会長の時間」でした。

幹事報告 小寺 勲

所沢RC会員であり、又、野口、上園年度のガバナー補佐でありました新井弥男さんが18日ご逝去されました。

通夜・・・3月25日（日） 6時

告別式・・・3月26日（月） 11時～12時30分

会場 所沢市斎場、ご冥福をお祈りいたします。

委員会報告

■R財団委員会 斎藤 修
かねてよりお願いしておりましたロータリーフィンансの任意寄付につきまして全会員からのご協力を頂き有難うございました。合計3900ドル集まりました。一人平均105.4ドルです。尚レートは78円で処理させて頂きました。有難うございました。

卓話「東日本大震災～あれから一年」

柳内 仁 齊藤 栄二 中島 洋志 野藤 修三 会員

昨年に引き続き、東北の被災地を今回視察してきました。昨年は震災1ヵ月目の4月12日に所沢より車で向かい、東北道がやっと全面開通した日に行きました。今回は3月2日の夜に新幹線に乗り盛岡で1泊し翌朝3日に立ち、被災地を2日間視察してきました。

震災1ヵ月後と震災1年後ということになりますが、テレビや新聞、雑誌の報道のごとく、昨年は津波に流されたり崩れたりした瓦礫の山の状態で、今年は整理された瓦礫の山の状態だけで、およそ復興、再生には程遠い現地の状況でした。

昨年は、宮古市、山田町、石巻、東松山、福島を視察しましたが今回は宮古市、山田町、大槌町、釜石、大船渡市、気仙沼市、南三陸町、雄勝町、女川町、石巻、東松山と東北の被災地のほとんどを見てきました。瓦

礫の山が整然と並んだ風景と住居の基礎だけが残った街、あるいは津波で抜けたビルが並んだ廃墟が、どの街にも共通した荒涼とした風景でした。

そして住民は仮設住宅に分散されて仮住まいをしています。仮設住宅は町中から離れた山間の少しでも平地がある所に建てられていました。あれでは高齢者はどこにも行けないような環境でした。地域の絆を断たれた仮設住宅暮らしの高齢者例えば老々の夫婦の世帯、独居者、介護を要する高齢者、障害者などの人たちはどうやって暮らしているのでしょうか。

テレビでは一部の地域でNPO法人が建物を借りて開設した模様を報道していましたが、全ての地域にある訳でなく、むしろ多くの地域は無いと考えます。今回の再訪問では現地の人と少しですが話すことができました。

早急に復興がなされるべきですが、瓦礫の行先もほとんど決まらない状況では本当の復興、再生は遙か先であることを実感しました。全面的な国の大きな力を発揮しないといつまでもこの状況が続くことと思います。又国民の多くの理解と支援がないと進まないと思いました。

ニコニコボックス 第1059回 例会 3月22日

上園 俊樹 本日の卓話「東日本大震災、あれから1年」現地に行かれた齊藤直前会長始め会員有志の皆様にはお疲れ様でした。被災地の生の現状について講話宜しくお願ひ致します。

小寺 勲 皆さんに最後のお願いです。ニコニコが大変厳しい状況です。是非ご協力頂けますようお願ひ致します。

平岡 栄一 先日ペツツ（会長エレクトセミナー）へ飯田次期幹事と参加してきました。R I会長エレクト田中作次（八潮RC）さんの次年度のテーマは「奉仕を通じて平和を」です。又次年度に向け準備をしております。会員皆様のご協力のほど宜しくお願ひ致します。

野藤修三、齊藤栄二、中島洋志、柳内仁 本日の卓話は「東日本大震災あれから1年」の現地報告を致します。現地調査員4名連名で

復興を祈りニコニコします。

武藤 正 東北地方に行って今日の卓話の準備をされた皆さん、ご苦労様です。卓話期待しています。

巽 正典 先週、所用のため欠席致しました。

肥沼 一彦 先週の土曜日に両親の法事、林さんのお店で開催致しました。おいしい料理をだして頂き、参加した人たちも喜んでくれました。又次男の子供も結婚が決まり来年早々に結婚式を行うことも決まりました。年月の経つのも早いものですね。

野本 俊光 自宅のリフォームを巽さんにお願いしました。これで後20、30年は住めそうです。大きな地震がないことを願っています。

島田 孝男 先日、地区会員研修セミナーに出席してきました。旧友に会えてよかったです。

飯田 政義 前回、安松中学校卒業式に出席させて頂きました。10年前女生徒がルーズソックスを履いていましたが、今回は一人もいませんでした。時代を感じます。

丸橋 宏 早く暖かくなるようにニコニコします。

洞口史典子 なかなか暖かくなりませんが4月になつたら桜も咲き気分もパッと明るくなるといいな~と思う今日この頃です。柳内さん、齊藤さん、中島さん、野藤さん、お疲れ様でした。

石井恵美子 こんにちは、今日来る時、梅と桜がきれいに咲いていました。本日もよろしく。

秋場孝三郎 今日は何もありませんが、ニコニコします。早くなって花見でも一杯やりたいです。

新倉 良之 今週、20日で50歳になりました。気持ち新たに今年1年頑張ります。

入会記念 秋場孝三郎

本日合計 23,000円

累計額 763,012円 有難うございました。

第1060回 移動例会 3月 29日

会長挨拶

上園 俊樹

土風炉（とふろ）：於

本日は社会奉仕委員会と親睦委員会の共同事業「東クラブモニュメント清掃、見学会並びに観桜会」に大変多くの会員の皆様がご参加を頂き誠に有難うございます。本日私も参加をさせて頂き我クラブの桜等の記念植樹、所沢駅東口の交通標語モニュメント等を見て回り平成2年より始めたこの事業が21年を経て見事にその地区の風景になじんでいることに驚かされました。このモニュメントに掲げられた事故防止等の思いは具体的な数字等の効果にはできませんが、何十年もの間に大きな事故等の抑止になつていると私は確信しております。又、毎年植樹した桜たちはこの花見のシーズンには所沢市民の心の安らぎを与えていると私は感じております。

時間の経過の中でどうしても忙しさの中で忘がちな記念のモニュメントたちであります、本日のような見学会を今後も実施しながら、当クラブの20年に亘る事業と歴史を学ぶのも必要なことかと感じております。

会員の皆様には大変お疲れ様でございました。これよりいつもより若干、「ささやか」ではございますが観桜会並びにご苦労さん会を開催させて頂きます。親睦委員始め委員の皆様にはお世話おかげ致しますが宜しくお願い致します。本日は誠に有難うございました。



移動例会《モニュメント清掃》

平成24年3月29日



所沢駅東口

みんなで
頑張りました
！！



市民医療センター

航空公園



ねぎしの交差点

所沢東ロータリークラブ

懇親会 《土風炉》にて



作業の後の
一杯は
やっぱり旨いね！

